

# 3. SCHULTERBLICK FILMFESTIVAL

26. NOVEMBER 2022

## ANMELDEFORMULAR *ENTRY FORM*

Der Kurzfilmwettbewerb des  
**Medienkompetenzzentrums  
Charlottenburg-Wilmersdorf**  
*the short film contest of the  
Medienkompetenzzentrum  
Charlottenburg-Wilmersdorf*

Einsendeschluss  
*Deadline*

01. NOVEMBER 2022

# Film Infoblatt / *Movie Infosheet*

Titel des Films / *title of the film*

Laufzeit (min.) / *runtime (min.)*

Vollständiger Name des verantwortlichen Filmemachers / der Filmemacherin / *full name of filmmaker*

Mobiltelefonnummer / *mobile phone (including country code)\**

Emailadresse / *emailaddress*

Veröffentlichungen des Films / *Movie publications or Screenings*

# Persönliche Angaben des Filmemachers / der Filmemacherin / *personal information*

Nachname / *surname*

Vorname / *first name*

Geburtstag / *date of birth (dd mm yyyy)*

Geburtsort / *place of birth*

Anschrift / *address*

PLZ / *postal code*

Stadt / *city*

Land / *country*

Staatsangehörigkeit / *nationality*

Email / *email*

Telefon / *phone*

Mobiltelefon / *mobile phone*

# Teilnahmebedingungen / *terms of participation*

Der Wettbewerb ist offen für alle nationalen und internationalen Nachwuchstalente.

*The competition is open for all national and international newcomers.*

Der Film muss innerhalb der letzten zwei Jahre entstanden sein.

*The film must have been produced within the last two years.*

Der/Die Filmemacher\*in versichern, während der Entstehung des Films über 6 und unter 21 Jahren gewesen zu sein.

*The filmmaker(s) affirm that they were over the age of 6 and under the age of 21 when the film was made.*

Der/Die Filmemacher\*in versichern, dass der eingereichte Film dem aktuellen Thema des Festivals entspricht.

*The filmmaker assures that the submitted film corresponds to the current topic of the festival.*

Der Film muss mit deutschem Ton oder zumindest mit deutschen Untertiteln eingereicht werden.

*The film must be submitted with German audio or at least with German subtitles.*

Veröffentlichte Filme meinen alle Filme, die in einem öffentlichen Raum (darunter z.B. Kinos, Festivals, ...) oder auf einer Internetplattform präsentiert wurden. Bitte vollständige Filmographie beifügen (siehe Fragebogen).

*Published films means that they are or have been screened in public places (e.g. cinemas or festivals...) or on the internet. Please enclose complete filmography (in the questionnaire).*

Die maximale Laufzeit des Filmbeitrags darf 30 Minuten (inklusive Abspann) nicht über- und 3 Minuten (ohne Abspann) nicht unterschreiten.

*The running time must not exceed 30 minutes (including closing credits) and below 3 minutes (excluding closing credits).*

Der/die Filmemacher/in erklärt sich für einverstanden, dass die Kopie des eingesendeten Films im Archiv einbehalten wird. Wird der Film nicht für das Programm nominiert, kann er auf Wunsch an den/ die Filmemacher/in zurückgesendet werden. Dafür muss der Bewerbung ein frankierter und adressierter Umschlag beigelegt werden.

*The filmmaker agrees that the submitted copy of the film will be kept in an archive. If the film is not nominated for the program, the filmmaker may have his or her copy back. In order to do so, please enclose a stamped and addressed envelope.*

Der/die Einsender/in stellt sicher, dass das verwendete Bild und Tonmaterial entweder sein/ihr Eigentum ist oder er/sie die Genehmigung für die Verwendung besitzt (z.B. GEMA, VG Bild-Kunst etc.). Des Weiteren werden keine (Werbe-)Filme mit rassistischen, pornographischen, gewaltverherrlichenden oder sonstigen verfassungswidrigen Inhalten akzeptiert. Für jegliche Verstöße haftet der/die Einsender/in.

*The sender guarantees that the footage used in the film is their property or that they have permission to use it (e.g. GEMA, other collecting societies). Furthermore films that contain racist, pornographic, violent or any other unconstitutional material will not be accepted. The sender is liable for any form of violation.*

Der/die Filmemacher/in erklärt sich einverstanden, dass der Film im Falle einer Nominierung auf dem Filmfest präsentiert wird.

*The filmmaker agrees that if his or her film is nominated, it will be screened at the film festival.*

Der/die Filmemacher/in ist damit einverstanden, dass Ausschnitte des Films bzw. Stills im Rahmen der Berichterstattung in allen öffentlichen Medien verwendet werden.

*The filmmaker agrees with the publication of excerpts from their film in any available form in all kinds of media.*

Im Falle des Gewinns erklärt sich der/die Filmemacher/in damit einverstanden, dass der Film in voller Länge auf Partnerfestivals gezeigt wird.

*In the event of a win, the filmmaker agrees that the film may be shown in full at partner festivals.*

Der/die Filmemacher/in ist damit einverstanden, dass Ausschnitte des Films für den offiziellen **Schulterblick** Trailer verwendet werden können

*The filmmaker agrees that excerpts from their film may be used for the official „Schulterblick Filmfestival“ trailer.*

Der/Die Filmemacher\*in sieht sich dazu verpflichtet, im Falle einer Nominierung und des Nicht-Erscheins auf der Preisverleihung für das Festivalprogramm eine kurze Videobotschaft einzusenden, in der er/sie sich zu seinem/ihrem Film äußert.

*The filmmaker is obliged to send a short video message in which he/she comments on his/her film in the event of a nomination and non-appearance at the award ceremony for the festival program.*

Der/Die Filmemacher\*in versichert, dass der eingereichte Film keine diskriminierenden Inhalte, oder verfassungswidrigen Symbole enthält.

*The filmmaker assures that the submitted film does not contain any discriminatory content or unconstitutional symbols.*

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

*There is no right of appeal.*

Mit meiner Unterschrift bestätige ich, dass ich die Teilnahmebedingungen gelesen und verstanden habe und sie hiermit anerkenne.

*By signing this form I acknowledge that I have read and understood the conditions of participation and I agree to all of the terms.*

\_\_\_\_\_

Ort, Datum /location, date

\_\_\_\_\_

Unterschrift /signature

ggf. Erziehungsberechtigter /if necessary legal guardian